

# 救急最前線

で働きたい  
君たちへ

救急科専攻医 募集中!!

初期研修医として7ヵ月間  
大阪府泉州救命救急センターをローテートした後  
同センターで後期研修医1年目として  
救急医の第一歩を踏み出しました。

緊急時における柔軟な判断や重症患者に対する  
厳しい病状説明を要する特殊な仕事を  
やっていけるか不安でいっぱいでしたが  
様々なサブスペシャリティを持つ  
上級医の適切なサポートを受けつつ  
後期研修医の強みであるフットワークの軽さと  
有り余る体力を武器に無我夢中で診療にあたりました。  
主治医として年間約300名の患者さんに対する  
重症患者の初療対応、ICU/HCU管理  
ドクターカーでの病院前診療  
重症多発外傷や消化管疾患における緊急手術  
全身麻酔管理を一貫して経験し  
救急専門医取得に必要な症例や手技を得ることができました。

身体的にも精神的にもタフな仕事ではありますが  
瀕死の状態で搬送された患者さんが  
少しずつ日常生活を取り戻す喜びを一緒に感じられる  
そんな経験ができる救命センターでの中身が詰まった1年でした。

 **大阪府泉州救命救急センター**  
SENSHU TRAUMA AND CRITICAL CARE CENTER

お問い合わせ ✉ [rinkudrs-concierge@rgmc.izumisano.osaka.jp](mailto:rinkudrs-concierge@rgmc.izumisano.osaka.jp)